
   

 

 

 

 

     

１2 月７日(水)に晴天のなかマラソン大会を行いました。 当日までに，どの学年も体育の時間に５分間走などの練習に

取り組んだあと，コースの試走を繰り返してマラソン大会本番にのぞみました。どの子も精一杯持てる力を最後まで発揮し

ていました。たくさんのあたたかい声援や拍手を頂きましてありがとうございました。子どもたちの力強い走り

のエネルギーとなりました。また，PTA 役員・委員の皆様にはコースの見守りをして頂きましてありがとうご

ざいました。２学期も残すところあと僅か・・どの学年も，ラストスパート頑張ります・・。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

庄 内 小 学 校 通 信  

第 40号 

      ２０２2年 12月 12日 

１・２年生★800M走★ 

3・4年生★1200M走★ 

5・6年生★1600M走★ 

２年生 1年生 

3年生 
4年生 

5年生 6年生 



☆６年・２０２２年度 鈴峰中学校区人権フォーラムに参加【１２月９日】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１２月９日(金)の１３時４５分から１５時１５分まで，鈴峰中学校にて行われた校区人権フォーラムに，６年生の代表４名が参加して，これまで学

習してきたことを交えながら４つの分科会に分かれて話し合いに参加しました。 

 課題は「小さい頃からよく一緒に遊んでいた A とＢは中学生になって違う小学校のＣと同じクラスになり，３人でよく遊ぶようになった。ある

日，Ａは BからCとは話しが合わないし２人だけで遊ぼう・・といったことを言われる。Aは，Cは勝手なところはあるけれどやさしい子だしこ

れからも仲良くしたいと思っている。あなたがAならばどんな行動をとるか。」といったものでした。中学生の司会進行で，自分の考えを発表し

たり，クラスで話し合ったことを発表したりしながら６０分間討議しました。今回，代表で参加してくれた山田さん，方田さん，原さん，小川さんは，

しっかり自分の考えを発表していました。 

分科会では，地域の方にも参加して頂き，意見もその場で頂きました。庄内小学校からは，学校運営協議会の古川委員長に参加して頂きまし

た。古川委員長，ありがとうございました。市内で１０校ある中学校において，地域の方も人権フォーラムに参加して頂いているところは鈴峰中学

校区だけです。参加してくれたメンバーを中心に，今回，分科会で出された様々 な意見をクラス内や学校全体に伝えていってほしいなと思いま

す。「居心地のいい地域づくり」に向けて，まずは身近なところからスタートして，居心地のいい「友だち関係」「学級」「学校」と広げていってほ

しいと思います。 

☆５年・「すずか夢工房～達人に学ぶ～」鈴鹿ポイントゲッターズ【１２月９日】 
 鈴鹿市では，子どもの体験的な学習の充

実を図るために，幅広い経験や優れた知識・

技術をもつ専門家を学校に招く「すずか夢工

房」を実施しています。 

１２月９日(金)の５・６限目に５年生は，鈴鹿

ポイントゲッターズの方５名に来校して頂き，  

サッカーについて講義や体験活動をさせて頂きました。２時間ずっと体を動かして，楽しい時間を過ごしました。 

☆６年・「障がい者スポーツ」体験活動         【１1月 25日】 
                                                                    

６年生は，１１月２５日(金)に， 

三重県身体障害者総合福祉センタ

ー障がい者スポーツ推進課の皆

様にご来校頂き，パラリンピックの

種目である「ボッチャ」について指

導して頂きました。また，休憩時間を利用して，スポーツで使用される車イスを紹介して頂きました。ありがとうございました。 

分科会・図書館 

分科会・音楽室 分科会・調理室 分科会・被服室 

まとめの発表 鈴峰中学校区人権宣言 


